

Venezuela envía a Ecuador nuevo embarque de ayuda humanitaria



Caracas, 17 abr (RHC-PL) El gobierno venezolano envió a Ecuador un segundo embarque de ayuda humanitaria para apoyar las labores de rescate tras el terremoto ocurrido la víspera en la zona costera de ese país, de magnitud 7,8 en la escala de Richter.

En su cuenta en la red social Twitter, el ministro de Relaciones Exteriores, Gustavo González, precisó que el equipo cuenta con técnicos especializados en rescate de víctimas durante este tipo de catástrofes naturales.

En el envío sobresalen cámaras de localización de víctimas y sistema de rescate pesado, así como cámaras térmicas y equipos de comunicación para espacios confinados, precisó el funcionario.

Un grupo compuesto por funcionarios de los cuerpos de bomberos y de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) dirigido por el coronel de Bomberos Alí Reyes, trabajará en Ecuador durante 72 horas continuas.

Antes, Venezuela concluyó el traslado de una avanzada de 29 especialistas en evaluación de daños, rescate y estructuras colapsadas, así como tres médicos, dos especialistas en aviones tripulados a distancia, y caninos entrenados en búsqueda de personas.

González precisó que Venezuela coordina las acciones humanitarias luego de asumir recientemente la presidencia pro tempore de Gestión de Riesgo de la Unión de Naciones Suramericana (Unasur).

Hasta ahora, la Fuerza de Tarea creada por el fallecido presidente Hugo Chávez, cumplió con 57 misiones de apoyo en África, Asia y América, destacó.

En un comunicado oficial de solidaridad con Ecuador, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, reafirmó el profundo vínculo que existe entre los dos pueblos hermanos, refrendado por la historia bajo el espíritu de amistad y humanidad que los caracteriza como hijos de Simón Bolívar y de la Patria Grande.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90786-venezuela-envia-a-ecuador-nuevo-embarque-de-ayuda-humanitaria>



Radio Habana Cuba